

# EKSPOS

## Musrenbangdes Desa Legok untuk RKPDES T.A. 2024, Kapolsek Lohbener Beri Dukungan

Indramayu - [INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID](http://INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 16:32



*Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrenbangdes) Desa Legok untuk RKPDES T.A. 2024, Kapolsek Lohbener Beri Dukungan*

Indramayu - Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. NURANI, S.M., diwakili oleh Bhabinkamtibmas AIPDA WARTONO, turut berpartisipasi dalam kegiatan

Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrenbangdes) untuk Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPD) Desa Legok Tahun Anggaran 2024. Senin (7/8/2023)

Acara ini diadakan di balai Desa Legok, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, dan dihadiri oleh berbagai pihak yang terkait dengan pembangunan dan kemajuan desa.

Kegiatan Musrenbangdes T.A. 2024 dihadiri oleh sebanyak 35 orang peserta, yang terdiri dari berbagai elemen masyarakat dan pemerintahan. Di antara peserta tersebut adalah Camat Lohbener, H. MARDONO, S.E., M.Si, serta Danramil Lohbener yang diwakili oleh Babinsa SERTU CASMANA. Binwil Kecamatan Lohbener dari Kantor Arsip dan Perpustakaan Kabupaten Indramayu juga ikut berpartisipasi, diwakili oleh Kabid P3KM SULAEMAN, S.E.

Selain itu, Pendamping Desa tingkat Kecamatan Lohbener, SUTRISNA, S.Kom., juga turut serta dalam Musrenbangdes. Kuwu Legok, Sdr. ARIH JAHARIH, Ketua BPD Legok H. TARHAM, serta Ketua LPM Desa Legok H. RASMIN, juga terlibat dalam perumusan rencana pembangunan desa.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Lohbener KOMPOL H. NURANI, S.M., yang diwakili oleh Bhabinkamtibmas AIPDA WARTONO, menyampaikan dukungan terhadap kegiatan Musrenbangdes.

Dukungan tersebut mencerminkan komitmen Polsek Lohbener untuk berkolaborasi dengan berbagai pihak guna mewujudkan pembangunan desa yang berkelanjutan dan kemajuan yang lebih baik.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani menggarisbawahi pentingnya upaya bersama dalam mendorong pembangunan dan kemajuan desa. Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 ini menjadi wujud nyata dari sinergi antara masyarakat, pemerintah, dan pihak kepolisian dalam mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi dalam pembangunan dan kamtibmas.

Dengan partisipasi berbagai unsur dalam Musrenbangdes, diharapkan rencana pembangunan desa yang dihasilkan dapat lebih akurat, sesuai dengan kebutuhan masyarakat, serta dapat memberikan dampak positif bagi kesejahteraan dan keamanan warga Desa Legok.

“Kesesuaian dan kerjasama antarinstansi dalam pembangunan merupakan langkah penting untuk mencapai tujuan bersama dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik dan berkelanjutan,” kata KOMPOL H. Nurani.

ANDRI/HMS RES IMYU